

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan Syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh *Green Supply Chain Management* terhadap *Environment Performance* dan *Economic Performance* Perusahaan Perkebunan Kelapa Sawit (Studi Kasus: PT. Produk Sawitindo Jambi (Makin Group)”. Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S1 Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapat bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Ibu Ratih Hendayani, S.T., M.M., Ph.D. selaku pembimbing yang telah memberikan banyak masukan serta membimbing penulisan proposal skripsi ini.
2. Ibu Aldilla Iradianty, S.E., M.M. selaku wali dosen yang telah membantu memberikan semangat dalam penyelesaian proposal skripsi ini.
3. Orang tua dan saudara penulis yang memberikan dukungan baik motivasi moril maupun materil, sehingga penulis semangat dan mendapat kemudahan dalam menyelesaikan proposal skripsi ini.
4. Sahabat penulis yaitu Depa Sepriyani, Risma Zahrani, Anindya Luthfi Syahdevi, Agios Gerasimos Bisotwo Purnomo, Hanayah Qathonaly, Salsabila Sutendi, dan Raihan Gunaringtyas Hatmanti. yang telah membantu serta memberikan dukungan bagi penulis selama pengerjaan proposal skripsi.

Akhir kata penulisan mengucapkan terimakasih kepada pihak yang sudah membantu selama proses penyelesaian proposal skripsi ini. Penulis

menyadari bahwa penyusunan proposal skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Maka dari itu kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan sebagai bahan perbaikan di yang akan datang. Semoga proposal skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan dapat digunakan serta dijadikan bahan referensi atau pedoman bagi semua pihak yang berkepentingan. Atas perhatiannya penulis mengucapkan terima kasih.

Bandung 5 Agustus 2024

Penulis,



Zahra Athaluthfi

1401204475